

Kontrapunkt.

mit Nikos Andreadis



Modellstadt Tübingen? – Eine Entdeckungsreise

Unternehmen brauchen wirtschaftlich attraktive Standorte und eine bedarfsgerechte Infrastruktur. Mitarbeiter*innen und Bürger*innen wünschen sich wiederum gute Arbeitsbedingungen und ein Umfeld, das eine möglichst hohe Lebensqualität bietet. Einen Idealzustand gibt es wahrscheinlich nicht, aber es ist spannend zu untersuchen, in welchem Maß Tübingen den unterschiedlichen Ansprüchen und Erwartungen seiner Gesellschaft gerecht wird. In vielerlei Hinsicht hat die Universitätsstadt am Neckar viel zu bieten. Aber hat sie auch Modellcharakter für Baden-Württemberg oder gar für Deutschland? Das **Innovationszentrum Westspitze (Cowork Group)** und **Kontrapunkt.** wollen mit dieser Reihe genau das herausfinden.

Nikos Andreadis interviewt **Experte*innen** aus unterschiedlichen Wirkungsbereichen. Die Gespräche werden der Öffentlichkeit in digitaler Form in den sozialen Medien zur Verfügung gestellt. **Wir freuen uns auf Sie!**